

グループホーム出東ララ 第 79 号

1 月の行事予定

- ◎ 往診：第 2・4 水曜日
- ◎ 斐川図書館より
思い出語りの会：16 日
- ◎ 新年会：1 月上旬
- ◎ 初釜： //



師走の候、皆様方には平素より、グループホーム出東ララにつきましてご支援、ご協力いただき厚くお礼申し上げます。今年も残すところ 10 日余りとなりました。平成から令和に年号が変わっていくと共に、利用者様の姿や気持ちにも新たな賑わいが表れてきていた年でした。地域の方々、ご家族様今年もお世話になりました。来年もよろしくお願ひ申し上げます。よいお年をお迎えください。
 施設長 上野秀美 職員一同

出東地区文化祭

11 月 9・10 日に 出東地区文化祭に参加しました！

出東地区文化祭では、利用者様が日常生活の中で取り組まれた作品を展示し、地域の方にみていただきました。また、今年で出店 4 年目になる『ララ喫茶』では、利用者様が手作りされたスノーボールと抹茶・コーヒー・紅茶でおもてなしをしました。この今年の『ララ喫茶』では、出東小 6 年生の男子生徒さんに協力いただいて、会場で実際に釜より利用者さんと一緒に抹茶をたてて提供しました。地元の方より、「今年も楽しみにして来ましたよ」と声を掛けてくださる方もおられ、だんだんこの『ララ喫茶』も定着してきたと感じました。当日、接客を担当された利用者様は「いろいろな方と交流ができ楽しかった」といきいきとした表情で話されていました。これからも、地元の方々とのつながりを大切にしていきたいと思っています。



出東保育園会場へ出東ララの作品を展示しました



利用者様
展示会場見学の様子



「ララ喫茶」にて提供する
スノーボールを作りました



出東小 6 年生さんと出東ララの利用者様と共に
抹茶・コーヒー・紅茶をスノーボールを添えて提供しました



～園児との交流～

出東幼稚園



出東幼稚園の園児さんがさつまいもを持って来て下さいました。皆様立派なさつまいもにびっくりしていらっしやいました。

出東保育園



出東保育園の園児さんと玉ねぎの苗植えをしました。笑顔で園児さんに苗を渡されたり、直接教えられる姿もありました。来年の春の収穫が楽しみです。

干し柿作り



利用者様に柿の皮むきをして頂き、干し柿をつりました。できた干し柿は、午後の茶時にいただきました。懐かしい味に、皆様とても喜んで召し上がられました！



ご家族様清掃奉仕のご協力ありがとうございました

お忙しい中、沢山のご家族様に参加して頂きありがとうございます。すがすがしい気持ちで毎日過ごさせていただいております。



～お願い～

寒い季節になり、インフルエンザ・ノロウィルスの流行時期になりました。ご家族様等に発熱・咳・下痢・嘔吐などの体調不良のみられる方は、面会をご遠慮頂いております。申し訳ありませんがご協力の程、よろしくお願いいたします。

